

Pressemitteilung

Das Nürnberg Digital Festival bringt die Zukunft ins Hier und Jetzt!

Tech-Themen und Künstliche Intelligenz im Fokus des diesjährigen Festivals – Teilnehmer:innen können sich ab sofort zu den Veranstaltungen anmelden.

Nürnberg, 10. Mai 2023. Von 3. bis 13. Juli geht das Nürnberg Digital Festival in die elfte Runde und lässt die Metropolregion gelb erstrahlen. Dabei setzt das Festival auf seine Tech-Wurzeln und rückt den Bereich Technologie und Künstliche Intelligenz in den Fokus. Volle 11 Tage widmet sich das diesjährige Nürnberg Digital Festival den Themen, die uns aktuell bewegen und in Zukunft noch bewegen werden. Heute startet die Teilnehmer:innen-Anmeldung für die Events 2023 – ins Programm reinschauen lohnt sich.

Das Nürnberg Digital Festival hat seinen Ursprung in der Nürnberg Web Week, die vor 12 Jahren ins Leben gerufen wurde, um die vielen verschiedenen und teilweise kleineren Web-Events der Region zusammenzufassen und die digitale Szene Nürnbergs bekannt zu machen. Mit dem diesjährigen Programm beweist das Festival in seiner elften Ausgabe, dass es weiterhin am Puls der Zeit der digitalen Szene ist.

Das Festival schärft seinen Fokus

Unter dem Motto "vernetzt.inspiriert.transformiert" rückt das Festival den Themenbereich Tech wieder mehr in den Fokus. „Mit unserer Rückbesinnung auf unsere Wurzeln kommen wir nicht nur unserem eigenen Bedürfnis nach, das Profil des Festivals zu schärfen, sondern gehen auch auf die Wünsche aus unserer Community ein, uns wieder mehr auf Tech-Themen zu konzentrieren“, erklärt Ingo Di Bella, einer der Initiatoren des Nürnberg Digital Festival. Konkret heißt das: Das Nürnberg Digital Festival gibt den Tech-Themen in diesem Jahr wieder mehr Raum im Programm. Daher sind fünf der diesjährigen zehn Tracks, die Events zu bestimmten Schwerpunkten bündeln, bewusst technisch ausgerichtet. Die anderen fünf Thementracks widmen sich Themen mit Bezug zur Digitalisierung, die im Festival schon immer wichtig waren und bleiben. Die zehn Tracks des diesjährigen Festivals vom 03. bis 13. Juli sind:

1. AI & Machine Learning
2. Cyber Security

3. Cloud & Infrastructure
4. Coding & DevOps
5. UX & Design
6. Marketing & Kommunikation
7. Kultur & Gesellschaft
8. Business & New Work
9. Sustainability
10. Games&

Hauptfokus 2023 wird auch das Thema Künstliche Intelligenz sein. „Wir beobachten mit Spannung die rasante Entwicklung von KI und die damit verbundenen neuen Technologien, die für große Veränderungen in unserem Alltag und unserer Arbeitswelt sorgen werden. Daher wird das Thema auch im Festival vielseitig abgebildet sein und #nuedigital die Plattform für die Community bieten, sich über den Umgang, Erfahrungen und Neuerungen auszutauschen – genau aus diesen Gründen haben wir 2012 das Festival ins Leben gerufen“, so Di Bella.

Take-Off im PARKS Nürnberg

Offizieller Startschuss des Nürnberg Digital Festival fällt dieses Jahr am 3. Juli 2023 mit dem Opening im PARKS Nürnberg. Im Mittelpunkt stehen hier wieder spannende Keynotes zu den Fokus-Themen, die Raum für Diskussion und Networking bieten. Hier zeigt sich der bewährte Charakter des Festivals: Denn genau von diesem Austausch und echten Begegnungen lebt das Nürnberg Digital Festival.

„Wir können unseren Festivalsommer kaum erwarten und freuen uns auf Events aus den unterschiedlichsten Themenbereichen. Auch die Community ist schon euphorisch – sie erwartet ein spannendes Programm, das in den kommenden Wochen noch wachsen wird“, berichtet Manuel Siegel, Festivalleitung des Nürnberg Digital Festival. Bis jetzt umfasst das Programm bereits über 150 Eventanmeldungen, Tendenz steigend. Wie KI die Baubranche revolutioniert, neue Technologien zur Gestaltung einer nachhaltigen Zukunft beitragen und digitale Lösungen zur Effizienz von Produktion führen, sind nur einige der Programmhilights. „Die Veranstalter:innen setzen auch in diesem Jahr hauptsächlich auf Präsenz, doch auch hybride und reine Online-Events sind mittlerweile erprobt und ebenso Teil unseres Festivals“, so Siegel weiter.

Anmelden, dabei sein und vernetzen

Ab sofort können sich Interessierte auf der Website des Nürnberg Digital Festival als Teilnehmer:in für die Veranstaltungen registrieren. Die Anmeldung für die Teilnahme an einem Event ist bis zum Festivalstart möglich, allerdings sind einige Events teilnahmebeschränkt. Schnell sein lohnt sich also.

Wer als Veranstalter:in Teil des Festivals sein möchte, hat immer noch die Chance: Auch nach dem 10. Mai können bis zum Start des Festivals Events eingereicht werden.

Das bisherige Programm und die Anmeldung zu den einzelnen Events finden Sie unter:

<https://nue.link/nuedigitalprogramm23>

Diese Pressemitteilung sowie Bildmaterial finden Sie unter www.nuernberg.digital/festival/presse

Über das Nürnberg Digital Festival

Das Nürnberg Digital Festival ist eine seit 2012 jährlich stattfindende Veranstaltungsreihe, die Einzelpersonen und Organisationen aus der Tech-Branche in der Metropolregion Nürnberg zusammenbringt. Als offenes Netzwerk hat das Nürnberg Digital Festival zum Ziel, die aktive Gestaltung der digitalen Transformation in allen Bereichen der Gesellschaft voranzutreiben, indem es eine Plattform für Wissensaustausch und Zusammenarbeit bereitstellt. Eine breit aufgestellte Gruppe von Menschen aus verschiedensten Organisationen wie Firmen, Bildungseinrichtungen, Start-ups oder Kultureinrichtungen trägt und gestaltet das digitale Festival und zeigt das wirtschaftliche und kreative Potenzial der Region im digitalen Zeitalter auf.

Pressekontakt

Corinna Schrätz
Kaltwasser Kommunikation
Laufertormauer 22
90403 Nürnberg
Telefon: 0911 530 630
Mail: nuedigital@kaltwasser.de
www.kaltwasser.de

Im Internet

Webseite: www.nuernberg.digital/festival
Pressematerial: www.nuernberg.digital/presse
Hashtag: #nuedigital

Goldsponsoren



Präsentiert von

